

« Qui détestez-vous le plus ? » Le parti hongrois du Chien à deux queues lance sa contre-consultation nationale

Le fameux parti satirique du Chien à deux queues a lancé son propre questionnaire en réponse à la consultation nationale menée par gouvernement hongrois.

Dans une parodie sarcastique de la « consultation nationale sur le Coronavirus et la relance de l'économie » actuellement en cours en Hongrie, le fameux Parti du Chien à deux queues, MKKP, propose un questionnaire alternatif « sur la solidarité de la société . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivez l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)